
Os prefeitos de Goioerê, 
Betinho Lima e Rafael Bolacha, 
de Moreira Sales, participam na 
última quinta-feira, dia 17, em 
Foz do Iguaçu, do ato de assina-
tura da ordem de serviços para 
a construção de ambulatórios de 
especialidades, cujo programa 
é desenvolvido pelo Governo 
Estadual.

foi feito nesta terça-feira, 
pelo presidente do Conse-
lho de Administração da 
cooperativa, José Aroldo 
Gaslassini. A receita global 
da cooperativa deverá ser de 
R$ 28 bilhões. 

O prefeito de Goio-
erê, Betinho Lima, 
ass inou  na  ú l t i ma 
sexta-feira, durante 
solenidade real iza-
da em Foz do Igua-
çu, convênio com a 
Sanepar ( fot o)  que 
garante recursos para 
obras de saneamento 
no bairro rural Ae-
roporto. Dezenas de 
famílias residentes na 
localidade serão be-
neficiadas com água 
tratada e de qualida-
de. O investimento é 
da ordem de R$ 613 
mil.

fi lmes divertidos para toda 
a população. Na primeira 
sessão foi exibido o fi lme 
“O Poderoso Chefi nho 2 - 
Negócios em Família”. Na 
segunda, às 21 horas, o públi-
co acompanhou o fi lme “Os 
Croods 2 - Uma Nova Era”.
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CIS-Comcam garante 
R$ 20 milhões

para Ambulatório de 
Especialidades 

Cinema na Praça proporcionou alegria, encanto e 
diversão para adultos e crianças em Moreira Sales 

Prefeitura e Sanepar garantem água tratada 
na zona rural: R$ 613 mil de investimentos

A população de Janiópolis comemorou os 60 
anos do município, com um final de semana 
diverso e cheio de eventos. Com shows, missa 
e almoço, o aniversário de emancipação polí-
tica foi marcado por uma das maiores festas 
de aniversário já realizadas no decorrer da 
história do município.

Janiópolis comemorou 60 anos com a 
maior festa de aniversário da história

A falta de medica-
mentos tem sido um 
grande problema en-
frentado por 65% dos 
municípios brasilei-
ros, segundo pesquisa 

Pesquisa CNM: 65% dos municípios 
sofrem com a falta de medicamentos

“Desabastecimento 
de Medicamentos”, 
feita pela  CNM - Con-
federação Nacional 
dos Municípios.

A magia do cinema to-
mou conta da praça central 
de Moreira Sales, na noite 
da última sexta-feira, 18, 
quando o município recebeu 
o projeto estadual “Cinema 
na Praça”, com a realização 
de duas sessões de cinema 
totalmente gratuitas com 

Considerada como a 
maior empresa do Paraná, 
a Coamo Agroindustrial 
Cooperativa, vai distri-
buir, a partir do dia 05 de 
dezembro, uma sobra de 
R$ 220 milhões aos seus 
cooperados. O anúncio 

Coamo vai distribuir R$ 220 milhões
em sobras para os seus cooperados 

Goioerê abre inscrições para 
a 5ª Caminhada da Natureza 

PÁGINA 05

Projeto de 
“crocheteiras” vai 
ser reestruturado 

em Goioerê

Covid: crianças entre 6 meses e 2 anos, com 
comorbidades, serão vacinadas em Goioerê
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A Prefeitura de Goioe-
rê deverá injetar mais de 
R$ 5,5 milhões na eco-
nomia da cidade, com o 
pagamento da 2ª parcela 
do 13º dos servidores e 
ainda dos salários dos 
meses de novembro e 
dezembro. O anúncio foi 
feito nesta segunda-feira 
pela Secretaria Municipal 
de Fazenda.

Segundo o cronogra-
ma, a primeira parcela 
de recursos será paga no 

Com pagamento de salários e 13º, prefeitura vai
injetar  R$ 5,5 milhões no comércio de Goioerê

próximo dia 30, quan-
do entrará na conta dos 
servidores, o pagamento 
do mês de novembro. 
Em seguida, no dia 6 de 
dezembro, será pago a 
segunda parcela do 13º e 
no dia 20, o pagamento do 
mês de dezembro.

O prefeito Betinho 
Lima comemora a boa 
notícia e reforça que uma 
de suas principais preocu-
pações é justamente com 
os servidores. “Desde que 

assumimos a administra-
ção, temos implantado 
uma política de valoriza-
ção dos servidores e isso 
tem refl etido também na 
economia local, que está 
se recuperando depois de 
um momento difícil de 
pandemia”, comenta.

Com o pagamento 
desse valor - R$ 5,5 mi-
lhões - a expectativa é que 
o comércio local ganhe 
fôlego num período em 
que a expectativa é grande 

por conta da chegada do 
Natal. “Serão três paga-
mentos realizados num 
intervalo de vinte dias, 
o que refl ete a qualidade 
de um trato responsável 
da gestão com os recur-
sos públicos”, destaca 
Betinho, citando que os 
pagamentos a serem fei-
tos pela prefeitura, vão 
permitir que os servidores 
realizem compras, quitem 
compromissos e se orga-
nizem fi nanceiramente.

A Prefeitura de Goioerê 
começa a vacinar contra a Co-
vid-19, crianças com comor-
bidades, que tenham idade 
entre 6 meses a 2 anos. Pais 
e responsáveis interessados, 
poderão fazer o agendamento 
através do telefone 3522-2075 
ou na UBS da Santa Casa.

Covid: crianças entre 6 meses e 2 anos, com 
comorbidades, serão vacinadas em Goioerê

De acordo com a Secreta-
ria de Saúde, para esse pro-
cedimento, se faz necessário 
a apresentação do atesto ou 
laudo médico, confi rmando 
a comorbidade da criança. 
O modelo do atestado está 
disponível em todas as UBS 
do município.

Entre as comorbidades 
estão síndrome de down, 
diabetes mellitus, pneu-
mopatias crônicas graves, 
anemia falciforme, doenças 
cardiovasculares, obesidade 
grave, doença renal, cirrose 
hepática e imunossuprimidos. 
A defi nição das doenças vem 

do Ministério da Saúde.
Segundo a Agência Na-

cional de Vigilância Sa-
nitária - Anvisa - a vacina 
utilizada para este público 
será a Pfizer Baby, que pos-
sui um frasco com a tampa 
na cor vinho e é diferente 
dos demais imunizantes 
do laboratório. O esquema 
vacinal das crianças de seis 
meses a dois anos será feito 
em três doses: sendo as duas 
primeiras com intervalo de 
21 dias (3 semanas), segui-
das por uma terceira dose que 
deve ser administrada pelo 
menos 2 meses (8 semanas) 
após a segunda dose. 

DE 3 A 11 ANOS: - Já para 
as crianças com idade entre 3 
e 11 anos, a vacina contra a 
Covid-19 está disponível nes-
ta quarta-feira em três locais: 
UBS do Jardim Universitário, 
Jaracatiá e na Santa Casa.

Na quinta-feira, a vaci-
nação será na UBS Central e 
na sexta-feira, o imunizante 
poderá ser encontrado na UBS 
da  Vila Guaíra.

Pais e responsáveis devem fazer o agendameno para as vacinas

O prefeito de Goioerê, 
Betinho Lima, assinou na 
última sexta-feira, durante 
solenidade realizada em 
Foz do Iguaçu, convênio 
com a Sanepar que garan-
te recursos para obras de 
saneamento no bairro rural 
Aeroporto.

Dezenas de  fam íl ia s 

Parceria com a Sanepar garante água tratada 
na zona rural: R$ 613 mil de investimentos

residentes na localidade se-
rão beneficiadas com água 
tratada e de qualidade. O 
investimento é da ordem de 
R$ 613 mil. Desse total, a 
Sanepar vai arcar com R$ 
473 mil e o restante - R$ 140 
mil - serão de contrapartida 
do município.

O prefeito Betinho Lima 

cita que esta é mais uma 
grande conquista para o 
município, especialmente 
para as famílias do bairro 
Aeroporto, que há muito 
tempo aguardam por este 
benef ício.  “Sem dúvida, 
uma conquista que chega 
para melhorar a qualidade 
de vida das famílias daquela 

região”, disse.
O convênio foi assinado 

na presença do presidente da 
Sanepar, Claudio Stabile e o 
diretor comercial da estatal, 
Toco Zanetti. Pelos termos 
serão implantados redes de 
água e de esgoto, além de 
outros serviços prestados 
pela Sanepar.

Termo de Compromisso foi assinado na semana passada, durante evento realizado na cidade de Foz do Iguaçú

Calendário de vacina 
O Paraná solicitou ao Ministério da Saúde a inclusão da 

vacinação contra a covid-19 no calendário regular e mais 
doses para a imunização das crianças com e sem comor-
bidades, de seis meses a dois anos. Os ofícios ao governo 
federal foram assinados pelo secretário Beto Preto (Saúde).

Porta voz
O deputado Hussein Bakri (PSD) retorna à Assembleia 

Legislativa em 2023 após receber 97.681 votos nas últimas 
eleições. O deputado cumprirá seu terceiro mandato. Na 
atual legislatura, Hussein fi cou como suplente, mas assumiu 
a função após a licença do deputado Márcio Nunes (PSD) 
que assumiu a Secretaria do Desenvolvimento Sustentável e 
do Turismo. Por enquanto, Bakri disse que será porta-voz de 
Ratinho Junior na Assembleia Legislativa, mas é bem pro-
vável que venha ocupar novamente a liderança do Governo.

Novas secretarias
O governador Ratinho Júnior (PSD) enviou mensagem à 

Assembleia Legislativa o projeto de lei da reforma adminis-
trativa que cria novas secretarias. Uma delas, a Secretaria de 
Assuntos das Regiões Metropolitanas vai substituir a Comec. 
As novas secretarias serão Justiça e Cidadania; Ação Social 
e Família; Mulher e Igualdade Racial; Cultura; Esporte; 
Turismo; Ciência, Tecnologia e Ensino Superior; Indústria, 
Comércio e Serviços; Trabalho, Qualifi cação e Renda; e 
Inovação, Modernização e Transformação Digital. Nessa 
mudança, algumas superintendências criadas na reforma 
administrativa em 2019 passam a ter status de Secretaria.

Nomenclaturas
Também haverá mudanças de nomenclatura em algumas 

já existentes, dando origem às secretarias de Comunica-
ção (ex-Comunicação Social e Cultura); Planejamento 
(ex-Planejamento e Projetos Estruturantes); Educação 
(ex-Educação e Esporte); Cidades (ex-Desenvolvimento 
Urbano e Obras Públicas); e Desenvolvimento Sustentável 
(ex-Desenvolvimento Sustentável e Turismo).

Extintas
Três autarquias serão extintas: Paraná Turismo, Paraná 

Edifi cações e Rádio e Televisão Educativa do Paraná (RTVE). 
A primeira será incorporada por um Serviço Social Autô-
nomo, a segunda pela Secretaria das Cidades e a terceira 
pela Secretaria de Comunicação Social e o Serviço Social 
Autônomo E-Paraná.

Novo secretário
O governador eleito Tarcísio de Freitas (Republicanos) 

confi rmou nesta segunda-feira (21) o empresário Renato 
Feder, atual secretário de educação do Paraná, como secre-
tário da Educação em São Paulo.Na semana passada, Feder 
já havia dito que aceitou o convite para assumir a pasta a 
partir de 2023.

Emendas para saúde
O deputado federal Ney Leprevost (União Brasil) des-

tinou para o orçamento de 2023, através de suas emendas 
individuais, mais de R$ 15 milhões para o setor de saúde, 
abrangendo hospitais, centros hospitalares, secretarias 
municipais de saúde, associações e entidades de assistência 
social que cuidam de paranaenses em situação de extrema 
vulnerabilidade social.

http://www.adipr.com.br
mailto:gazetagoioere@gmail.com
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Os prefeitos de Goioe-
rê, Betinho Lima e Rafael 
Bolacha, de Moreira Sales, 
participam na última quinta-
-feira, dia 17, em Foz do 
Iguaçu, do ato de assinatura 
da ordem de serviços para a 
construção de ambulatórios de 
especialidades, cujo programa 
é desenvolvido pelo Governo 
Estadual.

Nessa primeira fase, dez 
projetos contemplam as ci-
dades de Campo Mourão, 
Cianorte, Cornélio Procópio, 
Irati, Ivaiporã, Jacarezinho, 
Paranaguá, Paranavaí, São 
José dos Pinhais e União 
da Vitória. Os ambulatórios 
prestam atendimento multi-
profi ssional e regionalizado 
em parceria com os municípios 
para a realização de consultas 
e exames especializados de 
média complexidade.

De acordo com o governa-
dor Ratinho Júnior, os ambula-
tórios fazem parte de um amplo 
programa de investimentos do 
seu governo. “É isso mesmo, 
estamos falando de um pro-
grama amplo de investimentos 

CIS-Comcam garante R$ 20 milhões
para Ambulatório de Especialidades 

em regionalização da saúde. 
Em breve teremos essas novas 
unidades auxiliando municí-
pios importantes do Paraná”, 

O convenio foi assinado na última quinta-feira em Foz do Iguaçu: conquista importante para a Comcam

afi rmou o governador.
O prefeito Rafael Bolacha, 

presidente do CIS-Comcam - 
Consórcio Intermunicipal de 

Saúde da região Comcam, se 
diz muito feliz e segue agra-
decendo ao governador pelo 
apoio e deferência em favor 

dos 25 municípios da região. 
“Nós só temos que agradecer. 
Um investimento que vai me-
lhorar a saúde e a qualidade de 

vida da população dos nossos 
municípios”, comentou.

Por sua vez, o prefeito 
Betinho Lima lembra que in-
vestimentos fazem parte de um 
‘pacote’ voltado para o avanço 
no atendimento da média com-
plexidade de especialidades 
médicas aos pacientes do SUS. 

“Estamos felizes mesmo, 
pois estes ambulatórios são 
fundamentais para descen-
tralizar o atendimento e levar 
o serviço de saúde para mais 
próximo da casa das pessoas. 
Nossa região fi ca muito feliz 
com o investimento, visto que 
atendemos os 25 municípios, 
totalizando uma população 
superior a 300 mil habitantes”, 
destacou ele.

No total o Governo do 
Estado, por meio da Secretaria 
de Estado da Saúde (Sesa), 
vai investir mais de R$ 203 
milhões para a construção de 
dez Ambulatórios Médicos de 
Especialidades (AME) nessa 
primeira fase. O CIS-Comcam 
deverá receber cerca de R$ 20 
milhões para a construção do 
ambulatório.

A falta de medica-
mentos tem sido um 
grande problema en-
frentado por 65% dos 
municípios brasilei-
ros, segundo pesquisa 
“Desabastecimento de 
Medicamentos”, feita 
pela  CNM - Confe-
deração Nacional dos 
Municípios.

A pesquisa foi feita 
em agosto deste ano e 
segundo os números, 
divulgados na última 
quinta-feira, dia 17, 
para se chegar aos re-
sultados, foram usados 
dados de mais da me-
tade (57%) das cidades 
do país.

Os dados justifi cam 
o sumiço de medica-
mentos simples como 
dipirona e antibióticos, 
fundamentais para a 
saúde da população, 
mas que estão em falta 
em unidades das redes 
pública e privada do 
país. Segundo a CNM, 
o problema pode de-
morar a ser resolvido.

Pesquisa CNM: 65% dos municípios 
sofrem com a falta de medicamentos

Segundo informa-
ções do site Viva Bem 
UOL, o sumiço destes 
medicamentos das pra-
teleiras das farmácias 
do país, é um problema 
mundial, gerado na 
pandemia e agravado 
pela guerra na Ucrânia. 
A situação é ainda pior 
para quem depende ex-
clusivamente da rede 
pública de saúde.

A pesquisa da CNM 
mostrou ainda que os 
antibióticos é a classe 
de medicamentos que 

mais sumiu das dro-
garias, com 96% dos 
farmacêuticos dizendo 
que pacientes não en-
contraram o remédio 
que precisavam.

Além de serem usa-
dos na prevenção e 
combate de infecções 
que podem evoluir 
para quadros graves de 
saúde, os antibióticos 
também são funda-
mentais para tratamen-
to de doenças comuns 
como amidalite - mais 
conhecida como dor de 

garganta e sinusite.
Conforme especia-

listas da área de saúde, 
a maioria dos insumos 
para medicamentos é 
produzida na China 
e na Índia. Contudo, 
a política chinesa de 
Covid zero gerou epi-
sódios de lockdown, 
entre dezembro de 
2021 e fevereiro de 
2022. Isso afetou a 
produção de insumos 
e medicamentos, pre-
judicando toda a cadeia 
global.

Sumiço dos medicamentos, segundo pesquisa, é um problema mundial
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A população de Jani-
ópolis comemorou os 60 
anos do município, com 
um final de semana diver-
so e cheio de eventos. Com 
shows, missa e almoço, o 
aniversário de emancipa-
ção política foi marcado 
por uma das maiores festas 
de aniversário já realiza-
das no decorrer da história 
do município.

A programação foi 
aberta com a celebração 
de uma missa em ação 
de graças, que reuniu au-
toridades, comerciantes, 
lideranças comunitárias 
e população em geral. 
“Uma festa muito bonita, 
sem incidentes e com 
muita alegria para a nossa 
gente”, comenta o prefeito 
Ismael Dezanoski.

Durante as comemora-
ções, o tradicional “Para-
béns Janiópolis” foi o que 
mais se ouviu nos três dias 
de festa, mas além disso 
o sentimento mais expres-
sado pela população foi 
perceber a cidade como a 
cidade mudou nos últimos 

Janiópolis comemorou 60 anos com a 
maior festa de aniversário da história

anos, com Janiópolis em 
franco desenvolvimento 
e a esperança no futuro 

como o resultado de um 
caminho de progresso que 
a cidade está percorrendo.

Ao fazer história por 
promover a maior festa 
de emancipação que a 

cidade já viu em toda a 
sua existência, o prefeito 
Ismael Dezanoski agra-

dece a Deus e ao povo 
de Janiópolis. “Não dá 
para fazer diferente. É 
só agradecer a Deus e ao 
povo”, disse, citando que 
como filho dessa terra, 
tem imensa satisfação em 
morar em Janiópolis, onde 
criou seus filhos e fez a 
sua vida. “Confesso que 
nunca tinha visto tamanha 
alegria do povo numa festa 
de aniversário da cidade. 
Estou muito feliz em vi-
venciar tantos momentos 
de alegria numa data tão 
marcante na condição de 
prefeito da nossa Janiópo-
lis”, comentou.

Para fazer a alegria 
do povo, a administração 
municipal contratou três 
shows de excelência. O 
primeiro, na sexta-feira, 
foi com a dupla Gean & 
Giovani. O segundo, no 
sábado, foi com Munhoz 
e Mariano e no domingo, 
encerrando os festejos, 
que se apresentou no palco 
do Parque de Exposições, 
foi Juliana do Bonde do 
Forró.

Nos três dias de festa, multidões lotaram o Parque de Exposições da cidade: maior festa da história

Casa da Cultura segue com matrículas 
abertas para cursos de 2023 em Goioerê

Seguem abertas na Casa 
da Cultura de Goioerê, as 
matrículas para diversos 
cursos a serem realiza-
dos no próximo ano. São 
cursos de dança, música, 
teatro e artes visuais, entre 
outros, oferecidos para 
crianças, adolescentes e 
adultos.

O secretário de Cultura 
do município, Dhionata 
Macena explica que para 
a matrícula, o interessado 
deve apresentar um do-
cumento de identificação 
como (RG) e uma foto 
3x4. Menores de 14 anos 
devem estar acompanha-
dos de um responsável 
legal e alunos que já são 
matriculados nos cursos 

devem realizar a rema-
trícula.

Os cursos são gratuitos 
e as matrículas devem ser 
feitas nos horários das 8 
às 12 horas e das 14 às 
18 horas, com opção de 
turmas para os períodos 
de manhã, tarde e à noite. 

Para maiores informa-
ções e tirar dúvidas, basta 
ligar para o telefone (44) 
3522-2266, ou se dirigir 
à Casa da Cultura, locali-
zada na Rua Cuiabá, 720.

Conforme o secretário 
Dhionata, a Prefeitura 
disponibiliza transporte 
para os alunos dos cur-
sos em grupo que moram 
mais afastados da região 
central. O secretário de Cultura, Dhionata Macena
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Já e stão aber ta s as 
inscrições para os interes-
sados em participar da 5ª 
Caminhada Internacional 
da Natureza, que acontece-
rá em Goioerê no dia 4 do 
próximo mês de dezembro. 
O evento será na Comu-
nidade Água Branca do 
Cascalho com um percurso 
de 11 quilômetros.

De acordo com o secre-
tário da Indústria, Comér-
cio e Turismo de Goioerê, 
Pedro Godoy, as inscrições 
poderão ser feitas através 
do seguinte https://goio-
ere.caminhadas.info/. O 
tem início previsto para às 
07:30 horas.

A exemplo de edições 
passadas, a caminhada 
deste ano deverá contar 
com a participação de cen-
tenas de pessoas, inclusive 
vindas de outras cidades 
e regiões. A expectativa 

Goioerê abre inscrições para 
a 5ª Caminhada da Natureza

é das melhores, especial-
mente por ser a primeira 
edição do evento depois 
da pandemia da Covid-19.

O secretário Pedro Go-
doy comenta que antes da 
caminhada será servido o 
tradicional café da manhã 
colonial, que está sendo 
vendido ao custo de R$ 

O evento está programado para o dia 04 de dezembro

Cinema na Praça proporcionou alegria, encanto e 
diversão para adultos e crianças em Moreira Sales 

A magia do cinema 
tomou conta da praça 
central de Moreira Sa-
les, na noite da última 
sexta-feira, 18, quando o 
município recebeu o pro-
jeto estadual “Cinema na 
Praça”, com a realização 
de duas sessões de cinema 
totalmente gratuitas com 
filmes divertidos para 
toda a população. 

Na primeira sessão 
foi exibido o fi lme “O 
Poderoso Chefi nho 2 - 
Negócios em Família”. 
Na segunda, às 21 horas, 
o público acompanhou o 
fi lme “Os Croods 2 - Uma 
Nova Era”. Filmes foram exibidos na última sexta-feira: entretenimento e diversão para toda a população

O evento teve a parce-
ria da prefeitura, através 
do Departamento de Cul-
tura, que organizou toda 
a estrutura para receber 
o público no estaciona-
mento da igreja matriz. 
Também foram distribu-
ídas pipocas gratuitas, 
deixando o evento ainda 
mais especial.

O prefeito Rafael Bo-
lacha está agradecendo 
ao governo estadual pelo 
apoio e pela inclusão de 
Moreira Sales no roteiro 
do projeto. “Ficamos feli-
zes e queremos agradecer, 
pois realmente é um pro-
jeto comunitário”, disse.

Agendada para acon-
tecer nesta quarta-feira, 
dia 23, a 1ª Conferência 
Municipal de Cultura de 
Moreira Sales é aguardada 
com muita expectativa. No 
evento, que vai acontecer 
no Centro Cultural, a par-
tir das 13:30 horas, será 
criado o Plano Municipal 
de Cultura e eleito do Con-

Conferência municipal vai defi nir 
rumos da cultura em Moreira Sales

selho Municipal de Cultura.
Segundo a diretora de 

Cultura do município, Daya-
ne Mazer, a concretização 
destas duas condições é 
decisiva para consolidação 
do Sistema Municipal de 
Cultura, que possibilitará ao 
município buscar recursos 
estaduais e federais para in-
centivar e apoiar atividades 

culturais e artísticas locais.
“Estamos na expectativa 

e crendo que esta conferên-
cia será um marco histórico 
na construção de um grande 
projeto para o setor cultural 
de Moreira Sales”, comen-
ta Dayane, citando que o 
evento contará com a par-
ticipação de artistas locais 
e agentes culturais.

O prefeito Rafael Bo-
lacha destaca que sua ad-
ministração tem dado total 
apoio à cultura da cidade. 
“Nossa administração tem 
incentivado e buscado não 
deixar DCE apoiar a nossa 
cultura. E esperamos uma 
boa participação da comu-
nidade nessa conferência”, 
cita.

15,00. Também haverá 
almoço no local, cujos 
convites custam R$ 30,00, 
com direito a pratos sa-
borosos, acompanhados 
de atrações musicais e 
teatrais.

O prefeito Betinho Lima 
cita que a caminhada tem 
como objetivo fomentar 

o turismo rural e também 
outros setores, como o de 
artesanato, lazer, venda de 
produtos locais. “É preciso 
dizer que além de cami-
nhar e ter o contato com a 
natureza os participantes 
podem comprar nossos 
artesanatos, saborear uma 
comida gostosa e se diver-
tir muito”, cita ele.

As inscrições para a 
caminhada não têm custo 
não há idade para parti-
cipar. “Pessoas de todas 
as idades que cultivam o 
prazer por caminhadas ao 
ar livre, sozinhas ou em 
grupo, podem participar”, 
lembra o prefeito.

Para maiores infor-
mações, bastar ligar na 
Secretaria de Indústria, 
Comércio e Turismo, que 
está localizada na Avenida 
Tiradentes, n°150, fone 
(44) 3522-5820.

https://goio-
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Projeto de “crocheteiras” vai 
ser reestruturado em Goioerê

A Prefeitura de Goio-
erê, por intermédio da 
Secretaria Municipal de 
Indústria e Comércio, 
está organizando a re-
estruturação do Projeto 
‘Crocheteiras’, com o 
objetivo de gerar renda 
extra para as famílias 
da cidade, através da 
confecção de tapetes e 
outras peças de crochê.

O secretário Pedro 
Godoy, que está empe-
nhado na reestruturação 
do projeto, cita que as 
pessoas interessadas 
em participar devem 
procurar a secretaria 
para fazer a sua inscri-
ção. “Já estamos com 

Interessados em participar devem procurar a secretaria para fazer a sua inscrição

as inscrições abertas e 
quem quiser participar 
é só nos procurar”, co-
menta ele.

ARTE, SAÚDE E 
RENDA: O secretário 
lembra que além de 
gerar renda através da 
arte, o projeto croche-
teiras também vai me-
lhorar a saúde mental e 

a qualidade de vida das 
pessoas participantes.

“Sem dúvida, esse 
projeto é dos mais im-
portantes, pois além de 
garantir que a pessoa 
ganhe um recurso finan-
ceiro extra, também vai 
ajudar na saúde mental, 
melhorando a qualidade 
de vida de quem está 
inserido nele”, disse.
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Centenas de pessoas participam do Cinema 
na Praça que foi sucesso total em Goioerê
O projeto Cinema na 

Praça, iniciativa do Go-
verno do Paraná, com 
apoio dos municípios, 
foi um sucesso total 
em Goioerê, uma vez 
que centenas de pessoas 
participaram dos dois 
filmes exibidos no últi-
mo domingo na ‘Praça 
do Prédião’.

O  ev en to  con t ou 
com pipoca e lanches 
de graça, para que as 

famílias aproveitassem 
ainda mais o momento. 
Na primeira sessão, o 
filme exibido foi “O 
Poderoso Chefinho 2 – 
Negócios de Família”. 
Já na segunda sessão 
foi exibido o filme “Os 
Croods 2 – Uma Nova 
Era”.

O Cinema da Praça é 
uma ação do Governo 
do Estado com o obje-
tivo de levar entreteni-

Participantes se deliciaram com pipoca
e outras guloseimas servidos no evento

Os fi lmes foram exibidos no último domingo na chamada Praça do Prédião: sucesso total.

legenda

mento a cidades com 
até 30 mil habitantes 
que não têm cinemas de 
rua e nem em centros 
comerciais. 

O secretário de Cul-
tura de Goioerê, Dhio-
nata Macena destacou a 
importância do projeto 
e agradeceu o apoio das 
secretarias de Assistên-
cia Social e Esportes 
que estiveram dando 
suporte na realização 
do evento.

Considerada como a 
maior empresa do Paraná, 
a Coamo Agroindustrial 
Cooperativa, vai distri-
buir, a partir do dia 05 de 
dezembro, uma sobra de 
R$ 220 milhões aos seus 
cooperados. O anúncio 
foi feito nesta terça-feira, 
pelo presidente do Conse-
lho de Administração da 
cooperativa, José Aroldo 
Gaslassini. A receita global 
da cooperativa deverá ser 
de R$ 28 bilhões. 

Durante sua fala, Galas-
sini disse que as sobras são 
frutos da movimentação 
dos cooperados, através 
da compra de insumos e 
entrega da produção das 
unidades da Coamo nos 
estados do Paraná, Santa 
Catarina e Mato Grosso 
do Sul. Na entrega da soja, 
os cooperados vão receber 
R$ 0,80 por saca e para 
insumos 1,8 % da movi-
mentação. Já os valores 
para milho e trigo o valor 
será de R$ 0,30.

 Ainda durante a coleti-
va de imprensa que contou 

Coamo vai distribuir R$ 220 milhões
em sobras para os seus cooperados

com a participação de 
profi ssionais de várias ci-
dades da região e também 
do Estado do Mato Grosso 
do Sul, Galassini anunciou 
que a Credicoamo vai dis-
tribuir uma sobra de R$ 34 
milhões. O pagamento está 
previsto para acontecer no 
dia 12 de dezembro, na 
proporção da movimen-
tação de cada cooperado.

PERSPECTIVAS: O 
presidente do Conselho 
de Administração da Coa-
mo, fez também previsões 
quanto ao futuro do agro 
para 2023. A expectativa, 
segundo ele, é boa, com a 
produção devendo cobrir 
os custos e rendendo divi-
dendo para os produtores. 
No entanto, existe a preo-
cupação com a frustração. 

“Nós estamos falando 
de perspectivas e dentro 
dessa proposta precisamos 
pensar também na possi-
bilidade de frustração”, 
destacou, acrescentando 
que apesar de tudo, o setor 
está indo bem.Anúncio dos números foi feito nesta terça-feira durante coletiva de imprensa na sede da Coamo em Campo Mourão

Estado recebe mais 47 mil doses 
pediátricas contra a Covid-19 e 

inicia distribuição de imunizantes
A Secretaria de Es-

tado da Saúde (Sesa) 
recebeu nesta terça-
- fe ira  (22)  4 7.8 30 
doses de CoronaVac 
para crianças de 3 a 4 
anos de idade. Os imu-
nizantes desembar-
caram no Aeroporto 
Internacional Afonso 
Pena, em São José 
dos Pinhais, às 8h30, 
no voo LA-3272, e 
já estão no Centro 
de Medicamentos do 
Paraná (Cemepar), em 
Curitiba.

Para o secretário 
de Estado da Saúde, 
Beto Preto, a vacina-
ção continua sendo a 
opção efetiva contra o 
coronavírus. “Com o 
aumento dos casos de 
Covid, manter a imu-
nização em dia, com 
o esquema primário 
e as doses de reforço 
torna-se fundamen-
tal tanto em adultos 

quanto em crianças”, 
reforçou.

Governo pede va-
cinação contra a Co-
vid-19 no calendário 
regular da União

O Estado continua 
o processo de descen-
tralização das vacinas 
para as Regionais de 
Saúde e fará nesta 
terça-feira (22) um 
envio complementar 
de 101.840 imunizan-
tes, por solicitação dos 
municípios.

A r em e s s a  t e m 
23.130 vacinas da Pfi-
zer/BioNTech, sendo 
240 doses para pesso-
as acima de 12 anos e 
22.890 doses pediá-
tricas (5 a 11 anos); 
54.800 AstraZeneca 
para a população a 
partir de 12 anos; e 
23 .910  Coro naVac 
para a primeira dose 
(D1) de crianças de 3 
a 4 anos.
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Centenas de jovens foram impactados por 
Deus em Congresso Unifi cado em Goioerê

ASSEMBLÉIA DE DEUS

Em meio ao mover do 
Espírito Santo, a Igreja 
Assembléia de Deus de 
Goioerê, realizou no último 
fi nal de semana, um impac-

temos que agradecer”, frisou.
O evento contou com a 

participação do Pastor Ney 
Silva, de Curitiba, além da 
Orquestra Acordes Celestes 
e Coral Cades, vindos da 
cidade de Blumenau - Santa 
Catarina. Ao fi nal, o evento 
contabilizou muitas almas 
salvas, além de reconcilia-
ções. “Mais uma vez, nossos 
agradecimentos a todos que 
estiveram conosco”, destaca 
o coordenador Carlos Oishi.

tante Congresso Unifi cado, 
que reuniu jovens de todo o 
campo. Foram três noites de 
oração, louvor e pregação da 
palavra, em evento realizado 

na ACENG.
De acordo com o Pastor 

Nivaldo de Jesus Moreira, 
presidente do campo de 
Goioerê, o congresso supe-

rou todas as expectativas, 
com Deus bradando durante 
os três dias de festa. “Só te-
mos que agradecer a Deus, 
pois foram três dias de um 

derramar do Espírito Santo, 
muita unção e manifestação 
de Deus. Estamos felizes”, 
comenta ele.

Para o coordenador de jo-
vens de Goioerê, o advogado 
Carlos Oishi, o congresso foi 
uma grande festividade, um 
momento alegre para celebrar 
a palavra. “Nossos agradeci-
mentos a todos que estiveram 
conosco. Foram três dias com 
nossos jovens e fi éis vivendo 
o sobrenatural de Deus. Só 

Juventude foi impactada durante três noites

O coordenador Carlos Oichi e o pastor Nivaldo Moreira, estão agradecendo a todos os parceiros do evento e também aos fi éis da IEAD

Congresso contou com a participação de centenas de pessoas de Goioerê e região
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